



El Tratado de Libre Comercio entre México y Colombia tiene como antecedente el TLC entre México, Colombia y Venezuela, suscrito en 1994. En 2006, Venezuela decidió ya no formar parte de este tratado y los compromisos entre México y ese país quedaron sin efecto a partir del 19 de noviembre de ese mismo año.

A raíz de la salida de Venezuela, México y Colombia acordaron profundizar el Tratado, dando como resultado un Protocolo Modificadorio al TLC que entró en vigor el 2 de agosto de 2011.

Con este Protocolo se incorporaron nuevos productos al intercambio comercial, a fin de fortalecer la presencia de México en la región de América Latina.

Además se realizaron los siguientes ajustes al TLC: i) adecuación al nombre del Tratado; ii) modificación de algunas funciones a la Comisión Administradora; iii) modificación de diversas reglas de origen específicas; y iv) mejoramiento del funcionamiento del Comité de Integración Regional de Insumos.

Colombia junto con México, Chile y Perú, es parte de la Alianza del Pacífico y es un importante aliado para promover la integración comercial en la región de América Latina.

Para mayor información visite la siguiente página de Internet: <http://www.economia-snci.gob.mx/sicait/5.0>